



Der Adler.

Der Adler ist unser größter Raubvogel, man nennt ihn wegen seiner majestätischen Gestalt den König der Vögel. Es gibt mehrere Arten, von denen der oben abgebildete Königs- oder Goldadler der stattlichste, stärkste und muthigste ist. Er bewohnt Südeuropa und Nordafrika, während der Steinadler häufiger in Mitteleuropa und den nördlichen Gegenden vorkommt und der Seeadler sich vorzüglich an den Küsten des Meeres, großer Seen und Flüsse aufhält. Die Adler haben alle Eigenschaften grimmiger, grausamer und furchtbarer Raubvögel. Schnabel und Krallen sind fürchterlich anzusehen, die Stellung gerade und majestätisch, die Bewegung rasch und der Flug reißend schnell. Sie schwingen sich unter allen Vögeln am höchsten in die Luft. Sie lassen zuweilen ein fürchterlich starkes und klägliches Geschrei hören, gewöhnlich aber schreien sie krah, krah, krah! hoch und tief. Sie nisten auf den höchsten Felsen